

Motion Fraktion FDP (Mario Imhof): Dankeschön-Fest EURO 2008

Die EURO 08 wird am 29. Juni mit dem Finalspiel in Wien beendet. Sie war für Bern in jeder Hinsicht ein höchst erfreuliches Ereignis!

Was das Gewerbe, die Freiwilligen, die Abfallorganisation, die verschiedenen Sicherheitsdienste, BernMobil, die Organisatoren – um hier nur Einige zu erwähnen – für das Gelingen beigetragen haben, war grossartig und muss von der Politik honoriert werden. Ohne den vollen Einsatz Aller, auch der holländischen Fans, wäre das nicht zum Erfolg geworden. Auch den Bewohner Berns, die viele ungewohnte Situationen meistern mussten, verdienen diesen Dank.

In diesem Zusammenhang wird der Gemeinderat beauftragt:

- Umgehend auf dem Bundesplatz ein Dankeschön-Fest für Alle durchzuführen.

Begründung der Dringlichkeit:

In ganz Europa ist das Bild von Bern wieder ins rechte Licht gerückt worden und wir dürfen keine Zeit verlieren, nachzudoppeln und „Danke“ zu sagen.

Soweit der Gegenstand der Motion im Bereich der gemeinderätlichen Zuständigkeit liegt, kommt der Motion der Charakter einer Richtlinie zu.

Bern, 19. Juni 2008

Motion Fraktion FDP (Mario Imhof), Bernhard Eicher, Dannie Jost, Markus Kiener, Dolores Dana, Yves Seydoux, Philippe Müller, Ueli Haudenschild, Reto Nause, Henri-Charles Beuchat, Edith Leibundgut

Die Dringlichkeit wird vom Stadtrat abgelehnt.

Antwort des Gemeinderats

Die Motion betrifft inhaltlich einen Bereich, der in der gemeinderätlichen Zuständigkeit liegt. Der Motion kommt deshalb der Charakter einer Richtlinie zu.

Der Gemeinderat teilt die Meinung, dass der grosse Erfolg der EURO 2008 in Bern unter anderem das Ergebnis einer vorbildlichen Zusammenarbeit aller Beteiligten ist, namentlich der Anwohnerinnen und Anwohner und Leiste, des Gewerbes, städtischer und kantonaler Firmen sowie der Verwaltungen von Stadt und Kanton. Aber auch den verschiedenen Fangruppen, allen voran der niederländischen Fanggemeinschaft, gebührt ein grosser Dank für deren Begeisterungsfähigkeit und Beitrag zum durchwegs friedlichen Verlauf des Anlasses.

Der Gemeinderat hat mit der Durchführung eines grossen Abschlussfestes am 15. August 2008 im Berner Kursaal, zu dem über zweitausend Personen eingeladen wurden und über tausend teilnahmen, als einziger Schweizer Austragungsort sämtlichen Beteiligten (Externe,

Verwaltung, Volunteers usw.) in gebührender Weise seinen Dank ausgesprochen. Der Durchführungsort wurde aufgrund witterungstechnischer Vorteile ausgewählt, was sich wegen des misslichen Wetters am 15. August 2008 auch auszahlte.

Was die Bevölkerung anbelangt, wurden während der Dauer der EURO 2008 auf dem Waisenhaus- und Bundesplatz über 40 Gratiskonzerte in den verschiedensten Stilrichtungen mit teilweise sehr bekannten Bands durchgeführt. Der zumeist sehr gute Besuch zeugt davon, dass die Berner Bevölkerung dieses Dankeschön zu schätzen wusste.

Nach dem Gesagten ist der Gemeinderat der Meinung, sowohl allen Beteiligten als auch der Bevölkerung in angemessener Weise für ihre Mitarbeit und Toleranz gedankt zu haben.

Antrag

1. Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, die Motion abzulehnen. Er ist jedoch bereit, den Vorstoss als Postulat entgegen zu nehmen.
2. Die Antwort gilt gleichzeitig als Prüfungsbericht.

Bern, 17. Dezember 2008

Der Gemeinderat